

# *Bruno Rodríguez met en relief les bons résultats des mesures sanitaires appliquées à Cuba*



**Bruno Rodríguez P** @BrunoRguezP · 2h

Acertadas medidas y acciones tomadas por nuestro sistema de salud y gobierno propician que nuestro país muestre un escenario favorable frente a la #COVID19

El 87,1% de los pacientes confirmados con #COVID19 en #Cuba se han recuperado.

Sigamos adelante!  
#CubaSalvaVidas



La Havane, 27 mai, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a mis en relief ce lundi les bons résultats des mesures sanitaires appliquées dans notre pays pour endiguer la propagation du nouveau coronavirus et du traitement de la maladie.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a souligné que 87,1% des 1 963 patients confirmés jusqu'à lundi se sont rétablis.

La tendance du dépistage de nouveaux cas est à la baisse. Ce lundi, sur les 170 malades actifs, 166 (97,6%) suivaient une évolution clinique stable, d'après les informations fournies par le ministère de la Santé publique.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a récemment attiré l'attention sur la réduction du nombre de décès, ce qu'il a attribué à l'application des protocoles thérapeutiques appliqués, protocoles qui comprennent l'administration de médicaments développés dans notre pays.

«Maintenant, le plus important est d'apporter le coup final à l'épidémie » a souligné Miguel Díaz-Canel qui a lancé une mise en garde contre l'excès de confiance et plaidé pour l'observation stricte des mesures

sanitaires.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/223952-bruno-rodriguez-met-en-relief-les-bons-resultats-des-mesures-sanitaires-appliquees-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**